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AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 
 

Al Comune di Melegnano 
Cortese attenzione del:   Sindaco Vito Bellomo 

Assessore alla Partecipazione  
�

RELAZIONE ANNUALE 2006-2007 
3 Giugno 2007 – Parco delle Noci – Melegnano�

Alle 15:30 di oggi il Consiglio del Comitato Ovest Melegnano riunisce presso il Parco delle Noci i cittadini 
del Quartiere Ovest di Melegnano per la Assemblea Annuale. L’Assemblea si tiene nell’ambito della 
“Festa al Parco”, Festa del Quartiere e dei Volontari del Parco delle Noci. La Festa viene dedicata oltre 
che al Quartiere, ai Volontari che dal 2006 attuano l’apertura del Parco delle Noci, 3 ore ogni domenica 
pomeriggio, permettendo a tutti i cittadini di Melegnano e non, di visitare questa piccola oasi urbana. 
Prima di iniziare la relazione sulla attività annuale del Comitato, il Presidente Massimo Gori, dando il 
benvenuto, ringrazia gli artisti del Circolo Artistico Melegnano, e il loro Presidente Luciano Libé, per 
partecipare alla Festa con una loro manifestazione di pittura all’aperto nei sentieri del Parco delle Noci. 
Segue una sintesi dei numerosi impegni sostenuti dal Comitato nell’ultimo anno di attività. 

 
1) Parco delle Noci. Siglata la convenzione con il Comune, con i Volontari è partito il programma di 

aperture svolto a Luglio e Settembre 2006. La convenzione è stata rinnovata per il 2007, le aperture 
sono iniziate da Aprile per proseguire fino a metà Luglio, per completarsi con Settembre. 20 
domeniche di impegno con almeno 2 domeniche per ciascun Volontario. Complimenti e Grazie per 
questo impegno. La convenzione consente anche al Comitato un ruolo di mediazione fra esigenze 
dei residenti e quelle di utilizzo del parco come oasi didattica. 

2) Area ex-Saronio. Il Comitato ha incontrato a Luglio 2006 l’Amministrazione Comunale per un 
confronto sullo sviluppo dell’area. È stata rinnovata l’esigenza di dotare il quartiere di qualche 
servizio essenziale (presidio farmaceutico). In un recente incontro con l’Amministrazione Comunale, 
alla presenza del Sindaco, sono state fornite ai cittadini alcune informazioni circa i progetti che si 
vanno predisponendo per la cosiddetta “variante stazione” (rifacimento stazione, parcheggi lato 
ovest, edificazione area ex-Saronio). A seguito dell’incontro il Comitato ha inviato all’Amministrazione 
Comunale alcune osservazioni per evidenziare l’impatto di tali opere. 

3) Sito web del Comitato. Dallo scorso autunno è attivo il sito internet con molte informazioni sul 
quartiere e sulle attività del Comitato. Si propone di descrivere con vecchie foto oppure raccontare 
con le proprie parole com’era il Quartiere Ovest qualche decina di anni fa. Sul sito sono pubblicate le 
segnalazioni inviate all’Amministrazione Comunale in oltre due anni di rinnovata azione del Comitato, 
oltre a una particolareggiata rassegna stampa. 

4) Illuminazione Via per Carpiano. Grazie alla segnalazione di una residente il Comitato si è 
adoperato verso l’Amministrazione, al fine di migliorare la situazione. L’Amministrazione a titolo 
provvisorio ha fatto installare un lampione fotovoltaico, sistema di nuova concezione. Il palo installato 
è certamente insufficiente, è però a basso consumo e di costo identico al tradizionale, quindi una 
soluzione da migliorare e da perseguire in futuro. 

5) Disservizi raccolta RSU. Alcuni residenti di Via Togliatti hanno segnalato ripetuti superamenti 
dell’orario notturno di raccolta RSU, con conseguente disturbo ai residenti. Il Comitato ha chiesto il 
rispetto degli orari o il loro adeguamento, per non penalizzare eccessivamente i cittadini. La 
situazione sembra ora migliorata, ma invitiamo tutti a segnalare eventuali disservizi. 

6) Acqua gialla. La situazione che persiste dalla primavera 2006 è migliorata da alcuni mesi. Si 
sottolinea all’inizio l’inadeguata risposta di tecnici, impiegati e amministratori, che non hanno saputo 
comunicare fra loro, e informare i cittadini sull’accaduto, almeno fino a Settembre. Un condominio ha 
persino ricevuto una richiesta di adeguamento dell’impianto idrico a suo tempo autorizzato dallo 
stesso Ufficio Tecnico. Si rimarca la scarsa considerazione verso le lamentele dei cittadini, a causa 
di un evento le cui cause sono tuttora motivo di indagine da parte dei tecnici di MEA. 

7) Luna Park. Interpellato dall’Amministrazione, il Comitato ha indicato i possibili problemi di questa 
attività, e fornito a fronte dell’impegno dei giostrai di limitare numero di giostre e ore di apertura, e di 
evitare l’impianto sonoro, un parere non contrario alla presenza ordinata e limitata nel tempo e nelle 
dimensioni, di questi lavoratori nel nostro quartiere. 
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8) Attività socialmente utili. In accordo alla convenzione con l’Amministrazione Comunale, l’Aula 
Verde è stata utilizzata per attività a carattere sociale, come la realizzazione delle pigotte per 
UNICEF. Anche nel 2007 alcuni componenti del Comitato si faranno carico dell’organizzazione di 
questa operazione confermando di fatto quanto già accaduto nel 2006. 

9) Discoteca. Il timore del sorgere di una discoteca nel Quartiere Ovest ha suscitato preoccupazione 
tra i residenti. Oltre ai problemi di sicurezza riconosciuti dalla stessa amministrazione, il Comitato ha 
segnalato i problemi di viabilità e di traffico di una strada provinciale, V.le della Repubblica, già di per 
sé critica per il crescente passaggio di autoveicoli nelle ore diurne.  

10) Scuola materna. Escluso un nido privato di recente apertura, il quartiere non dispone di alcuna 
scuola. Lo spostamento dall'edificio Trombini alla nuova sede in costruzione al Borgo Lambro 
aumenterà il disagio delle famiglie nel nostro quartiere, specialmente considerando l'aumento dei 
residenti a seguito dell'insediamento abitativo di prossima realizzazione sull'area ex-Saronio. 

11) Comunicazione. Il Comitato ha rapporti stabili con la stampa e in particolare con quella locale. Il 
Comitato si affida anche al sito web per informare cittadini giovani e meno giovani che vogliono  
restare aggiornati sulle nostre attività. Il sito è dotato di un blog, dove a fronte di alcune specifiche 
tematiche si possono dare pareri e suggerimenti. Invitiamo tutti coloro che possono utilizzare questo 
mezzo di comunicazione a utilizzarlo per entrare in contatto con il Comitato. Senza trascurare 
ovviamente la prassi consolidata di interpellare direttamente i componenti del Consiglio direttivo. Ad 
ogni modo, dopo le riunioni nelle quali si discutono argomenti di una certa rilevanza viene redatto un 
verbale successivamente pubblicato sul sito web e nella bacheca di Via Origoni. 

12) Collegio direttivo. Ogni anno il Comitato si presenta ai cittadini per raccontare il proprio operato. Il 
Consiglio intende rinnovare il proprio impegno nel periodo 2006-07, con gli stessi componenti, e 
confermando le cariche di Presidente, Segretario e Vice-Presidente. Coloro che volessero far parte 
del Consiglio o anche solo conoscere l’attività del Comitato sono invitati a partecipare alle riunioni 
che si tengono con cadenza almeno mensile al Parco delle Noci. 

13) Varie. Il Comitato ha segnalato in diverse occasioni: i problemi creati dai mezzi pesanti della logistica 
Ferrari, carenze nella manutenzione di strade e marciapiedi, scarsa pulizia delle strade in particolare 
nella parte industriale del quartiere Ovest, in strade fuori dalla competenza di MEA ma coerente con 
il territorio di Melegnano, la messa in sicurezza del sottopasso ferroviario, il continuo aumento del 
traffico sul V.le Repubblica e il perenne ritardo nell'avanzamento delle opere stradali 

Grazie infine a chi si è adoperato per questa festa, in particolare gli sponsor: Cartidea - La Cartaria 
Melegnanese, Studio Movimento, DIPERDI, Break Point, PASTA E… di Via Giardino, Molino F.lli 
Bianchi, CoseBuone di Barbieri, Prof.ssa Trovarelli, MIOGAS, Self Service della Frutta di Via 
Repubblica, Panificio Bertolotti, La bottega dei Ragazzi, Confezioni Lucia, Profumeria e Acconciature di 
Via Origoni, Casaidea, Passerini calzature, Nome&Cognome abbigliamento, Cartoleria Chicca, 
Gastronomia di Francesco in Via Zuavi. Vogliamo ringraziare gli sponsor che negli anni hanno reso più 
gradevoli queste feste realizzando nel sito web del Comitato una pagina a loro dedicata: 
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Grazie ancora! Continuate a sostenerci! 

 
 
Il consiglio del  Comitato Ovest 
 
Massimo Gori (Presidente) 
Claudio Piloni (Vice-presidente) 
Giulio Delle Serre (Segretario) 
Erminio Barbieri 
Italo Caramaschi 
Luciana Cunico Poggiato 
Antonia Gauzzi 
Girolamo Pace 
Giuseppe Rocca 
Vittorio Zuffetti 


